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ATA DA 15º REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DA FAZENDA
EXPERIMENTAL PIROÁS (CGFEP)

Aos vinte e nove de setembro de dois mil e vinte e dois, às 09h30min, via Google Meet
(meet.google.com/bcx-uybc-qjw), mediante convocação realizada no dia 26 de setembro de
dois mil e vinte e dois, sob a presidência do gerente da Fazenda Experimental Piroás (FEP),
LOURENÇO MARREIROS CASTELO BRANCO, ocorreu a XV Reunião Ordinária do Conselho
Gestor da Fazenda Experimental Piroás (CGFEP). Es�veram presentes os seguintes
membros: LUCAS NUNES DA LUZ, Diretor do Ins�tuto de Desenvolvimento Rural; SILAS
PRIMOLA GOMES, Coordenador do Curso de Agronomia; JAQUELINE SGARBI SANTOS,
Representante Docente Titular da Área Social; MARCELO CASIMIRO CAVALCANTE,
Representante Docente Titular da Área Animal; FRANCISCO RAIMUNDO OLEGÁRIO DE
SOUSA, Representante dos Técnicos-Administra�vo Titular da FEP e GEOCLEBER GOMES
SOUSA, ouvinte e relator de ponto de pauta. Jus�ficaram ausência: DANIELA QUEIROZ
ZULIANI, Coordenadora do Curso de Especialização de Segurança Alimentar e Nutricional e
JOÃO GUTEMBERG LEITE MORAES, Representante Docente Titular da Área Vegetal. I-
ABERTURA DOS TRABALHOS: Havendo quórum, o Presidente submeteu ao regime de
votação a seguinte pauta da reunião. 1) Informes (livre) 2) Deliberação a respeito da
u�lização de sais em nova área experimental na FEP (docente Geocleber); 3) Deliberação a
respeito da u�lização de adubos minerais e reguladores de crescimento em experimento
em vasos em casa de vegetação (docente Lucas). II- ORDEM DO DIA: Informes: Relator –
Lourenço Marreiros Castelo Branco. 1º Informe: O Relator socializou que há cerca de dois
meses chegaram à FEP alguns animais ovinos e caprinos, processo intermediado entre a
docente Débora e a Direção do IDR. 2º Informe: O Relator comunicou que a FEP agora
dispõe de uma mapa de divisão de áreas para facilitar a comunicação e iden�ficação das
pesquisas e áreas de produção, e que o mesmo poderá passar por alguns ajustes para
melhoria. 3º Informe: O gerente da FEP e gestor do contrato de trabalhador rural informou
que os colaboradores de campo retornaram a receber o auxílio alimentação, inclusive
retroa�vo desde abril/2022 no valor de R$190,02/mês (conforme a CCT da categoria). 4º
Informe: Lourenço informou que a PROADI havia nomeado, via portaria, ele e o Raimundo
para gerir o contrato de energia elétrica da FEP. Porém, por se tratar de um contrato de
natureza meramente administra�va diretamente ligada à CSO (Coordenação de Serviços
Operacionais) e o grande número de contratos já gerenciados, o mesmo entrou em contato
com o Diretor do IDR solicitando a alteração desta portaria. O Diretor do IDR foi portariado
como gestor e o Raimundo con�nuou como fiscal administra�vo, fato esse não concordado
pelo relator. 5º Informe: Relatora - Jaqueline Sgarbi Santos: A relatora comunicou que estão
sendo tomadas providências quanto à trata�va da alimentação na FEP para alunos e demais
usuários. 6º Informe: Relator - Marcelo Casimiro Cavalcante: O relator informou que iriam



ser u�lizada uma parte da madeira que a FEP recebeu, proveniente de apreensão do Ibama,
para construção de um meliponário na FEP. 1º ponto de pauta: Deliberação a respeito da
u�lização de sais em nova área experimental na FEP (docente Geocleber). Relator:
Geocleber Gomes de Sousa. O gerente da FEP explanou que o docente Geocleber havia
iniciado um experimento em campo na FEP, u�lizando sais diluídos na água de irrigação em
uma nova área, mesmo sem a autorização da gerência da FEP e da consulta ao CGFEP. O
docente Geocleber comentou que achava inadmissível ter que pedir autorização do CGFEP
para desenvolver uma pesquisa. Foi realizada uma votação e aprovado por unanimidade a
u�lização de sais nessa nova área para essa pesquisa que encontra-se em andamento. 2º
ponto de pauta: Deliberação a respeito da u�lização de adubos minerais e reguladores de
crescimento em experimento em vasos em casa de vegetação (docente Lucas) . Relator:
Lucas Nunes da Luz. O Relator comentou que, por espontânea opção, preferia re�rar o
ponto de pauta da votação e desenvolver o experimento com adubação totalmente
orgânica. O relator acrescentou que o pedido original não envolvia o uso de reguladores de
crescimento. ENCERRAMENTO DA SESSÃO: Nada mais a tratar, o Presidente agradeceu o
comparecimento dos membros e declarou encerrada a reunião às 11h20min. Para constar,
eu, Lourenço Marreiros Castelo Branco, Engenheiro Agrônomo e Presidente do CGFEP, lavrei
a presente ata que, depois de lida e aprovada será assinada pelos membros do CGFEP.
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